

## **El V Califa se implica en la organización y desarrollo del Festival de la AECC**

**El festejo, cuya celebración está prevista para el 5 de abril, inaugurará de manera oficial la temporada en la provincia**

**Redacción**

Miércoles 5 de febrero de 2014 - 18:29



El V Califa del Toreo, Manuel Benítez “El Cordobés”, participará activamente en la organización y desarrollo del festival a beneficio de la Asociación Española Contra el Cáncer que se celebrará el 5 de abril en la plaza de toros de Córdoba y que volverá a servir de punto de arranque de la temporada en la provincia.

De este modo, “El Cordobés” trabajará “mano a mano” con Ramguertauro, la empresa que gestiona el Coso de Los Califas,

y con la asamblea de Córdoba de la AECC.

El festival a beneficio de la AECC de Córdoba cumple este año su XX edición, lo que ha motivado el interés del V Califa del Toreo.

La plaza cordobesa se inauguró en el año 1965 con la celebración de una corrida de toros a beneficio de esta asociación. Dicho festejo estuvo organizado por el propio Benítez, que fue también el encargado de encabezar el cartel de aquella tarde.